



Date : 2026-01-01 (Mise à jour)

Destinataires : Présidents des organisations

Objet : **SUR-CLASSEMENT / SOUS-CLASSEMENT – RÉSEAU MASCULIN SAISON 2026-2027**

VERSION EN FRANÇAIS ([English version](#))

## 1. PROCÉDURES DE SUR-CLASSEMENT

Référence est faite aux articles HQ 5.4 et HQ - 6.5 (Secteur Initiation)

Les directives énoncées dans les articles HQ 5.4 et HQ 6.5(Secteur Initiation) relativement au sur-classement de joueurs et entérinés par le Conseil d'administration de Hockey Lac St-Louis, pour la saison 2026-2027, s'appliquent intégralement et ce, sans aucune exception.

Un joueur qui était à sa dernière année dans une division donnée et qui est susceptible d'être un joueur surclassé pour la prochaine saison doit faire une demande avant qu'il participe au premier entraînement avec l'équipe de son territoire (début de saison). **Une contravention a cette procédure annulera automatiquement toute demande de sur-classement.**

### POUR UN JOUEUR D'AGE M9

- Ce joueur devra être né entre le 1<sup>er</sup> janvier et le 31 décembre 2018.
- Il devra nécessairement être surclassé au M11-AA
- L'association doit déposer une évaluation écrite du joueur concerné à la région.
- Obtenir l'autorisation de la région sur recommandation de son association.

### POUR UN JOUEUR D'AGE M11 AU M15

- Ce joueur devra être à sa dernière année dans une division donnée.
- Il devra nécessairement être surclassé (AAA ou AAA Élite).
- La franchise doit aviser par écrit la région de la demande de sur-classement.
- La franchise doit déposer une évaluation écrite du joueur concerné à Hockey Québec.
- Obtenir l'autorisation de Hockey Québec sur recommandation du directeur technique de la franchise.

Toute demande de sur-classement doit être soumise au palier concerné en complétant le formulaire officiel de sur-classement de Hockey Québec.

**N.B. Pour les équipes simple lettre, un sur-classement pourrait être accordé par manque de gardien de but. La demande doit être soumise en complétant le formulaire à cet effet.**



## 2. PROCÉDURES DE SOUS-CLASSEMENT

Référence est faite à l'article HQ 5.4.C.

Au simple-lettre, une région peut exceptionnellement autoriser un joueur à évoluer dans une division inférieure à la suite d'une évaluation en fonction de ses habiletés techniques ou d'un handicap physique mettant son intégrité physique en danger. Dans ce cas, un certificat médical est nécessaire. Ce joueur peut alors participer à toutes les activités de son équipe. La demande doit être faite auprès du bureau régional en complétant le formulaire officiel de Hockey Québec. Copie sera transmise au bureau provincial. La décision du Conseil d'administration est sans appel.

Le joueur devra nécessairement évoluer dans la division immédiatement inférieure dans disponible au sein de son association dans une équipe classée B ou C.



\* Toute demande de sur-classement ou de sous-classement doit être obligatoirement soumise par le président de l'organisation.

\*\* Pour toute demande de reclassification, Hockey Lac St-Louis se réserve le droit de recourir aux services d'un évaluateur indépendant.

\*\*\* Tout autre cas non-inclus ici-haut devra être soumis au Conseil d'administration régional avec argumentaires pour fins d'étude. La décision du Conseil d'administration régional est sans appel.

Cordialement,

Lyne Sauvé, D.G.A  
Hockey Lac St-Louis  
[coord-adj@hockeylsl.ca](mailto:coord-adj@hockeylsl.ca)

Cc Raymi Gélneau, D.G.  
Membres du CA LSL



Date : 2026-01-01 (Mise à jour)

Destinataires : Organizations' Presidents

Object: **RECLASSIFICATION OF A PLAYER IN HIGHER DIVISION / LOWER DIVISION  
MIX PROGRAM (MASCULIN) SEASON 2026-2027**

## ENGLISH VERSION

### 1. PROCEDURES FOR RECLASSIFICATION

Reference is made to articles HQ 5.4 and HQ - 6.5 (Initiation Sector)

The guidelines set out in articles HQ 5.4 and HQ 6.5 (Initiation Sector) regarding moving a player to a higher division, as approved by the Hockey Lac St-Louis Board of Directors for the 2026-2027 season, apply without exception.

A player who was in his final year in a given division and is likely to be an upgraded player for the next season must make a request before he participates in the first training session with the team from his territory (start of the season). A contravention of this procedure will automatically cancel any request for reclassification.

#### FOR A M9 PLAYER

3. This player must be born between January 1 and December 31, 2018.
4. They will necessarily have to be upgraded to the M11-AA
5. The association must submit a written evaluation of the player concerned to the region.
6. Obtain the authorization from the region on the recommendation of his association.

#### FOR M11 TO M15 PLAYER

- This player must be in his final year in a given division.
- It must necessarily be upgraded (AAA or AAA Elite).
- The franchise must notify the region in writing of the request for reclassification.
- The franchise must submit a written evaluation of the player concerned to Hockey Québec.
- Obtain authorization from Hockey Québec on the recommendation of the franchise's technical director.

Any request for an upgrade must be submitted to the appropriate level by completing the official Hockey Québec upgrade form.

**N.B. For single-letter teams, moving a player to a higher division could be granted due to a lack of goaltenders. The application must be submitted by completing the form to that effect.**



## 2. MOVING A PLAYER TO A LOWER DIVISION

Reference is made to article HQ 5.4.C.

In single-letter classes, a region may exceptionally allow a player to play in the immediate lower division following an evaluation of his technical abilities or of a physical handicap that would compromise his physical integrity. In that case, a medical certificate is required. That player may then participate in all activities of his team. Such permission is given through a formal ruling by the Regional Board of Directors/General Management which then transmits a copy to Hockey Quebec prior to the beginning of the season.

The player will necessarily have to play in the division immediately below when available within his association on a team ranked B or C.



\* Any request for overclassification or subclassification must be submitted by the president of the organization.

\*\* For any reclassification request, Hockey Lac St-Louis reserves the right to use the services of an independent evaluator.

\*\*\* Any other cases not included above must be submitted to the regional board of directors with supporting arguments for review. The decision of the Regional Board is final.

Best regards,

Lyne Sauvé, D.G.A  
Hockey Lac St-Louis  
[coord-adj@hockeylsl.ca](mailto:coord-adj@hockeylsl.ca)

Cc Raymi Gélneau, D.G.  
Membres du CA LSL